



Le Cèdre Corse

La solidarité enracinée

QUI SOMMES-NOUS ?

Le 4 août 2020 une gigantesque explosion survenue sur le port de Beyrouth ravageait la ville. Une grande partie de la population déjà affaiblie par la crise économique qui ébranlait le pays se trouvait plongée dans la précarité.

A l'initiative du Père Louis EL RAHI et d'Alain ROYER une chaîne de solidarité s'est mise en place et grâce à la générosité des corses 5 tonnes d'aide alimentaire ont pu être acheminées vers Beyrouth.

L'amitié que les corses portent au Liban et leur générosité ne s'est pas arrêtée avec cette action.

Le Père Louis EL RAHI a souhaité lui donner un cadre.

C'est ainsi qu'est née l'association : « Cèdre Corse » ... symbole de la solidarité enracinée.

Elle est la matérialisation de l'amitié Corso-Libanaise, du lien qui unit la Corse et le Liban.

NOTRE PREMIER PROJET

L'association le Cèdre Corse s'est donné comme premier projet de soutenir l'éducation, dernier rempart face à toutes les crises que traversent courageusement les libanais.

Il s'agit d'aider des familles en difficulté à payer la scolarité de leurs enfants et contribuer par là même à maintenir ouverts des établissements scolaires.

L'association vous propose donc aujourd'hui de participer aux frais de scolarité d'enfants libanais, sachant qu'une année de scolarité coûte en moyenne 400€.

Vous pouvez participer à cette action par différents moyens :

- Un don unique du montant de votre choix
- ou
- Des versements échelonnés ... selon votre souhait

L'aide sera reversée directement aux établissements scolaires avec lesquels l'association le Cèdre Corse a établi un partenariat.



